

HSG Renchtal / VR-Talentiade 05.04.2024

Fotodokumentation



HSG Renchtal / VR-Talentiade 05.04.2025

Fotodokumentation



HSG Renchtal / VR-Talentiade 05.04.2025

Fotodokumentation



HSG Renchtal / VR-Talentiade 05.04.2025

Fotodokumentation





Ordentlich was los war am Samstag in der Oberkircher Oberdorfhalle. Alle Teilnehmer waren begeistert und durften eine Urkunde mit nach Hause nehmen. Foto: Verein

Acher-Rench-Zeitung
10.04.2025

Tolle Stimmung bei der VR-Talentiade

Handball: Die HSG Renchtal war am Samstag der Ausrichter der ersten Runde, in der auch der talentierte Nachwuchs der JSG ZEGO und des TuS Schutterwald sein Können unter Beweis stellte.

Oberkirch (hi). Am vergangenen Samstag von 10 bis 12:30 Uhr fand in der Oberdorfsporthalle in Oberkirch die erste Runde der VR-Talentiade-Sichtung für Handballer statt. Organisiert wurde das Event von der HSG Renchtal in Kooperation mit der Volksbank Offenburg. Rund 60 talentierte Mädchen und Jungen aus den Vereinen JSG ZEGO, TuS Schutterwald und der HSG Renchtal traten gegeneinander an. Dabei durften die jungen Sportler ihr Können in verschiedenen Handballspielformen unter Beweis stellen und sich in einem abwechslungsreichen Übungsparcours messen, der insbesondere Geschicklichkeit, Schnelligkeit und Koordination forderte.

Ziel der VR-Talentiade ist es, herausragende Talente im Handball zu entdecken und zu fördern. Für die zweite Runde – den Bezirksentscheid – hat-

ten sich jeweils zwei Kinder pro Mannschaft qualifiziert. Alle Teilnehmer wurden bei der Siegerehrung mit einer Medaille und einer Urkunde ausgezeichnet. Doch nicht nur während der Ehrung war die Freude groß, sondern auch während des gesamten Events, das sowohl für die Organisatoren als auch für die Kinder ein voller Erfolg war. Die VR-Talentiade wurde 2001 von den Volksbanken

Raiffeisenbanken in Württemberg gemeinsam mit den Sportfachverbänden für Fußball, Handball, Leichtathletik, Ski, Tennis und Turnen ins Leben gerufen. Seit 2009 zählt auch Golf zu den Sportarten der Talentiade. Seit 2010 finden die Sichtungsveranstaltungen in ganz Baden-Württemberg statt, insbesondere auch in Baden und Südbaden, und tragen somit maßgeblich zur Förderung des Nachwuchses bei.